



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/33917

26/01/2021

83857

AUTOR/A: PÍRIZ MAYA, Víctor Valentín (GP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que con fecha 25 de agosto de 2017 se licitó el contrato de servicios para la redacción del “Estudio Informativo del proyecto de línea ferroviaria de Alta Velocidad Madrid-Extremadura. Tramo: Madrid-Oropesa” que se encuentra actualmente en fase de información pública y audiencia.

Este proyecto está incluido entre las actuaciones más prioritarias de la red ferroviaria tanto a nivel nacional como europeo (Corredor Atlántico).

La mejora de la red ferroviaria Convencional es uno de los principios básicos de la nueva planificación ferroviaria para la cual actualmente se está elaborando la estrategia indicativa del desarrollo, mantenimiento y renovación de la infraestructura ferroviaria.

Madrid, 02 de marzo de 2021